

# 661 SSP-CDMX auxilia a una ciudadana a encontrar su teléfono celular

Publicado el 20 Febrero 2018

COMUNICADO 0661/18

Policías Bancarios e Industriales (PBI) de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), comisionados a la seguridad al interior del parque “La Mexicana”, en el perímetro de la Delegación Cuajimalpa, brindaron el apoyo a una ciudadana para localizar su teléfono celular.

Los policías que se encontraban con su labor de protección y vigilancia en el área de la caseta, del parque, ubicado en Paseo de los Arquitectos, entre la avenida Tamaulipas y Santa Fe, colonia Lomas de Santa Fe, les fue solicitado el apoyo por una mujer.

La afectada manifestó que al estar realizando actividades físicas, se le cayó su teléfono celular, de la marca iPhone 7, color rosa, en la zona sur del jardín.

De manera inmediata, los policías realizaron una inspección en la zona, localizando el aparato referido.

La mujer, agradeció el apoyo de la policía de la Ciudad de México por ayudarla a encontrar su dispositivo móvil.

Con estas acciones, la SSP capitalina no sólo previene la comisión de delitos, si no también auxilia a los diversos sectores de la población, particularmente en alguna situación que ponga en riesgo su integridad física.

La SSP-CDMX, a cargo del Licenciado Hiram Almeida Estrada, refrenda su compromiso de servicio a la ciudadanía y pone a su disposición la línea de emergencia 911 para ofrecer apoyo de seguridad, la aplicación para teléfonos inteligentes Mi Policía, así como el teléfono de la Unidad de Contacto del Secretario (UCS) 52 08 98 98 y su cuenta de Twitter @UCS\_CDMX para atender denuncias.

COMPARTIR



IMPRIMIR

